

Wade Guyton

Natural Wine

La Galerie Chantal Crousel est heureuse de présenter un accrochage de nouvelles peintures de Wade Guyton, à l'occasion de sa troisième exposition personnelle à la galerie.

L'exposition comprend plusieurs images de toiles posées au sol pour sécher ou accrochées au mur à l'aide de punaises, de restes de déjeuner, ainsi qu'une vue du studio de l'artiste prise au mois de janvier. Trois "Internet paintings" représentent des personnages provenant des sites xvideos.com et nytimes.com. Deux toiles sont des agrandissements de fichiers au format bitmap.

Une publication et un poster accompagnent l'exposition.

Wade Guyton est né en 1972 à Hammond, Indiana. Des expositions personnelles lui ont récemment été consacrées au Museum Brandhorst, Munich (2017), à la Serpentine Gallery, Londres (2017), au Museo Madre, Naples (2017). Une rétrospective de son travail aura lieu au Museum Ludwig, Cologne en novembre 2019.

EXPOSITION
DU 23 FÉVRIER AU 6 AVRIL 2019
DU MARDI AU SAMEDI
DE 11H À 19H

VERNISSAGE
LE SAMEDI 23 FÉVRIER 2019
DE 18H À 21H

10 RUE CHARLOT, PARIS
+33 1 42 77 38 87 | CROUSEL.COM

GALERIE
CHANTAL CROUSEL

Wade Guyton

Natural Wine

Galerie Chantal Crousel is delighted to announce the exhibition of new paintings by Wade Guyton. This will be the artist third show at the gallery.

The exhibition includes images of paintings drying on the floor and tacked to the wall, the remains of lunch, a view from the artist's studio in January. There are three Internet paintings depicting figures from xvideos.com and nytimes.com. And two enlarged bitmaps.

A publication and a poster accompany this exhibition.

Wade Guyton (b. 1972, Hammond, IN) has recently had solo exhibitions at the Museum Brandhorst, Munich (2017), the Serpentine Gallery, London (2017), and Museo Madre, Naples (2017). A retrospective of his work will open at Museum Ludwig, Cologne in November 2019.

EXHIBITION

FROM FEBRUARY 23 TO APRIL 6, 2019
TUESDAYS TO SATURDAYS
FROM 11 AM TO 7 PM

OPENING

ON SATURDAY, FEBRUARY 23, 2019
FROM 6 TO 9 PM

10 RUE CHARLOT, PARIS
+33 1 42 77 38 87 | CROUSEL.COM